



Hello Everyone,

Given the various challenges we've all faced in 2021, I'm sure you'd agree that getting back on the field was one of the highlights. I want to thank you for all you did to ensure officials could return to play in a responsible and safe manner.

These are difficult times. With the rising COVID cases, our discipline, patience and diligence will be tested once again. Perhaps a quick look at what's in store in 2022 will provide you a bit of respite.

- To support your recruitment effort, CFOA will organize a free online Level 1 clinic in early spring.
- Rule Book – Kelsey Johnson and his working committee is in the process of revamping the book. This is a tremendous undertaking to ensure all the content is streamlined and coherent. To exercise their due diligence, a new book will be produced in 2023 spring. For the 2022 season, adopted rule changes will be published as a document as we have done in the past.
- Challenge the Status Quo - I'm delighted to share with you that official recruitment and retention was on the agenda in the Football Canada members meeting last week. With a rare forum to put a spotlight on officials in the presence of presidents and executive directors of all the PSOs, we brought up a number of issues that needed to be addressed – incorporate officials in the game and not treating it just an expense line item; finding/creating opportunities to build connections between officials and other stakeholders, a more streamlined education / advancement pathway, etc.

The officiating development committee has been tasked to develop short-term and long-term objectives, and a corresponding action plan. We'll provide more updates and get your recommendation as information becomes available.

- CFOA Exam – Heading into our 3rd year using ClassMarker, the 2022 exam will include more videos and less of a reading exercise.



- Key Football Canada events in 2022:
 - May 14, Ottawa – East-West Bowl Game + national collegiate female flag championship
 - July 9 – 17, Kelowna BC – 2022 Football Canada Cup
 - July 23-30 (TBC), BC – U16 Western Challenge
 - Jul 19-24, Sackville, NB – U16 Eastern Challenge
 - Jul 24 - Aug 1, Regina, SK – Women’s U18
 - Football Weekend in Canada – 3rd week of Sept 2022

If you are looking to start 2022 on the right foot, consider joining the Facebook group: Canadian Football Refs Fantasy Fitness (<https://www.facebook.com/groups/362708754338337>). Virtually, you get to hang out and work out with fellow officials from coast to coast. It’s a fun and supportive group, currently with 250 stripes already on board!

Wishing you, your family and loved ones health and joy over the holidays and well into the New Year!

Respectfully,

Henry Chiu
President, CFOA



Bonjour à tous,

Compte tenu des différents défis auxquels nous avons tous été confrontés en 2021, je suis sûr que vous conviendrez que le retour sur le terrain a été l'un des moments forts. Je tiens à vous remercier pour tout ce que vous avez fait pour garantir que les officiels puissent reprendre le jeu de manière responsable et sûre.

Ce sont des moments difficiles. Avec l'augmentation des cas de COVID, notre discipline, notre patience et notre diligence seront à nouveau mises à l'épreuve. Peut-être qu'un rapide coup d'œil à ce qui nous attend en 2022 vous offrira un peu de répit.

- Pour soutenir votre effort de recrutement, ACOF organisera une clinique en ligne gratuite de niveau 1 au début du printemps.
- Livre de règles – Kelsey Johnson et son comité de travail sont en train de réorganiser le livre. Il s'agit d'une entreprise formidable pour s'assurer que tout le contenu est rationalisé et cohérent. Pour exercer leur diligence raisonnable, un nouveau livre sera produit au printemps 2023. Pour la saison 2022, les changements de règles adoptés seront publiés sous forme de document comme nous l'avons fait par le passé.
- Défi le statu quo - Je suis ravi de partager avec vous que le recrutement et la rétention officiels étaient à l'ordre du jour de la réunion des membres de Football Canada la semaine dernière. Avec un forum rare pour mettre en lumière les officiels en présence des présidents et des directeurs exécutifs de toutes les OSP, nous avons soulevé un certain nombre de problèmes qui devaient être résolus - intégrer les officiels dans le jeu et ne pas le traiter simplement comme un poste de dépense ; trouver/créer des opportunités pour établir des liens entre les fonctionnaires et d'autres parties prenantes, un parcours d'éducation / d'avancement plus rationalisé, etc.

Le comité de développement des officiels a été chargé d'élaborer des objectifs à court et à long terme, ainsi qu'un plan d'action correspondant. Nous fournirons plus de mises à jour et obtiendrons votre recommandation au fur et à mesure que les informations seront disponibles.

- ACOF Examen – À l'approche de notre 3e année d'utilisation de ClassMarker, l'examen 2022 comprendra plus de vidéos et moins d'exercices de lecture.
- Événements clés de Football Canada en 2022 :
 - o 14 mai, Ottawa – Partie de Est-Ouest + championnat national collégial féminin de drapeau



- o 9 – 17 juillet, Kelowna BC – Coupe Football Canada 2022
- o 23-30 juillet (à confirmer), C.-B. – Défi Western U16
- o 19-24 juillet, Sackville, N.-B. – Défi de l'Est U16
- o 24 juillet - 1 août, Regina, SK – Femmes U18
- o Week-end du football au Canada – 3e semaine de septembre 2022

Si vous cherchez à commencer 2022 du bon pied, pensez à rejoindre le groupe Facebook : Canadian Football Refs Fantasy Fitness(<https://www.facebook.com/groups/362708754338337>).

Pratiquement, vous pouvez passer du temps et vous entraîner avec des collègues officiels d'un océan à l'autre. C'est un groupe amusant et solidaire, actuellement avec 250 membres déjà à bord !

Je vous souhaite, à vous, à votre famille et à vos proches, santé et joie pendant les vacances et jusqu'au début de la nouvelle année !

Avec respect,

Henry Chiu
Président, ACOF